

HECHO RELEVANTE

De conformidad con lo con lo establecido en el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, se comunica que la Junta General Extraordinaria de Accionistas celebrada en el día de hoy, ha acordado, por unanimidad, el nombramiento como miembros del Consejo de Administración, con la categoría de consejeros externos independientes de D. Félix Santiago Longás Lafuente y de D. Jesús Tejel Giménez, tras haberse obtenido el pronunciamiento favorable de las autoridades de supervisión competentes.

En la citada sesión de la Junta General de Accionistas se ha acordado, igualmente por unanimidad, la renovación del mandato de miembros del Consejo de Administración de los señores D. Amado Franco Lahoz, D. José Luis Aguirre Loaso y D. Jesús Bueno Arrese.

Así mismo, tras la reunión de la citada Junta General se ha celebrado sesión del Consejo de Administración en la que se ha ratificado en sus cargos de Presidente del Consejo y Vicepresidente Primero a los señores Franco Lahoz y Aguirre Loaso, respectivamente.

I.C. de Zaragoza, 30 de agosto de 2016